
 

 

 

 

 

 

 

みなさんには、新しいことに挑戦する力、何もない「ゼロ」から新たな「イチ」を創り出す 

“ゼロイチ力（りょく）”を育みたいという話をしました。 

今年の活力祭は、活力祭プロジェクトを立ち上げ、全校生の思いを吸い上げて、様々な角度

から新たな提案をしてくれました。 

実行委員や軍幹部のみなさんは、それをどう具現化していくのか、相当の時間をかけて議論・

準備をしてくれました。 

その準備や練習は大変だったと思います。中には、うまくいかないことや思い通りにならな

いことがたくさんあったと思います。そのような中でも、不満を言ったり、言い訳をせずに、

悩みながらも、目標に向かって行動してくれました。 

一人一人の思いと競技・応援に向かう姿勢は、「最後まで挑戦し続ける」という活力祭スロ

ーガンを具現化した姿、一中生の魂があったように感じます。 

大切なのは「できる」か「できないか」ではなく「やる」か「やらないか」です。 

常に“チャレンジャー”であることです。 

「人が何かしてくれる」のを待つのではなく、「自分は何をしたいのか」「自分に何ができ

るか」という発想で、何かを求めたり、何かに挑んだりする姿、目をきらきらさせて、やり

遂げよう、成し遂げようとする姿は、凜としていてかっこいいのです。 

今日の活力祭で、みんなでこのことを確認し、今日という日が、これからの充実した生活に

つながる素敵な一日になったことを確信して、講評といたします。 
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手探り状態から始まったであろう、各学級の合唱づくり。どうだったでしょうか。 

何もないところから“何か”を作り上げる。これはとても難しいことです。 

考えてみると、みなさんは、初めて同じクラスになったその日から、学校生活や行事等を通

して、担任の先生と共に、１つのクラスという集団を作り上げ、成長してきました。 

その１日、１日こそが、みなさんにとって、楽しく、力のつく日々であったと思います。 

君たちの姿を見ていると「一生懸命にやるってかっこいいな」ということを改めて感じます。 

みなさんの中に、ものごとを中途半端にやったり、逃げたり、すぐ言い訳をしたり、陰で人

をからかったり、悪口を言ったり、こそこそとルールを破ったり、自分勝手な判断・行動で

迷惑をかけたり、そんな人はいませんか。 

みなさんには、そんなのは「かっこ悪い生き方」であり、やると決めたことに向かって今で

きる精一杯の努力をする。そんな姿こそが「かっこいい生き方」である。そんな生き方をし

たい。ということを感じてほしいです。 

３年生のみなさんは、進路実現に向かって頑張るときになります。 

目標に向かって、とことんやり切る姿を見せてください。 

２年生のみなさんは、生徒会を受け継ぎ、新たな学校づくりに頑張る番になります。 

大きなビジョンを描いて、全員で創り上げる姿を見せてください。 

１年生のみなさんは、先輩と呼ばれるための準備を頑張ることになります。 

「後輩が憧れる」そんな姿を見せてください。 

これからも 全員で「仲間を想い行動し、共に挑戦し続ける一中生」を体現できるよう、様々

な活動の場面で、自ら考え、正しく判断し、進んで行動する、かっこいい姿を見せてほしい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

おめでとう 
１１月１日（水）に 

行われた、いじめ防止 

標語コンクールにおいて、 

ＷＳさん（３年） 

が優秀賞となりました。 

おめでとう 
１１月４日（月） 

に行われた、ＪＦＡ 

第３０回全日本Ｕ-15 

フットサル選手権大会 

において、ＴＨさん（３年）が所属する S・

F・Cジェラーレが準優勝しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～共に最高の歌声を響かせよう～ 

１１月１日（金）、やまぎん県民ホールを 

会場に合唱祭を行いました。 

合唱祭では、それぞれの学年や学級が令和６年度合唱祭スローガン 

を目標に、実行委員やパートリーダーが中心となって練習に励んでき 

た成果を発表し合いました。また、「一中の達人」ではエレクトーン 

やダンスで会場を沸かせてくれました。そして、今年度、Nコン等に 

出場した探究部合唱コースのみなさんが合唱を聞かせてくれました。 

当日は、たくさんの保護者のみなさまに足 

を運んでいただき、ありがとうございました。 

山形県女子駅伝競走大会 優勝 おめでとう!! 
１１月１７日（日）に行われた山形県女子駅伝競走大会 

において、天童東村山チームが優勝しました。 

本校からも３区を激走したＡＫさん（３年）をはじめ、 

ＫＭさん（２年）、ＳＡさん（２年）の３名がメン 

バーとして参加しました。 



 

 

 

１１月１２日（火）の生徒会役員選挙立会演説

会、そして、投票を経て、新しい生徒会役員が決

定し、１１月２５日（月）に認証式を行いました。 

 これまで、生徒会目標『仲間を想い行動し、共

に挑戦し続ける一中生』を掲げ、３年生が中心と

なって取り組んできた令和６年度生徒会活動が、

２年生へと引き継がれました。 

 ３年生は、仲間のことを考え、みんなが一緒に

なって自分たちの学校生活や行事等に取り組む

ためにはどうすればいいのかを考え、盛夏時の自

転車利用や活力祭の改革等について議論し合い、

「挑戦→実践→創造→代謝」のサイクルを回して

きました。 

 今後は、新生徒会が、どんなテーマを掲げて、

みんなで決めたことをみんなでやり切る実践に

取り組んでいくのか、大変楽しみです。保護者の

みなさま、地域のみなさま、これからも応援をよ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

レモネードスタンド 

１１月１０日（日）に行われた天童南部公民館大会において、 

今年も一中生が「レモネードスタンド」を行いました。 

「レモネードスタンド」とは、レモネードを販売し、その利益を小児がん支援のために

寄付する活動で、今年は活力祭においても、保護者の方々を対象に販売を行いました。 

当日は、準備した２４０本のレモネードを販売したり、募金活動 

を行いました。また、バールーンアートや折り紙、塗り絵を作って、 

子どもたちにプレゼントもしました。 

レモネードの売り上げと募金を合わせて、 

天童南部公民館大会では ６１,０５６円 

活力祭では ５５,９００円 を寄付しました。 

足を運んでいただいたみなさま、 

ご協力いただきましたみなさま、 

ありがとうございました。 

会   長  ＮＨさん 

副 会 長  ＭＨさん 

副 会 長  ＭＫさん 

議   長  ＹＫさん 

議   長  ＳＫさん 

応援団長  ＴＨさん 

生活委員長  ＹＴさん 

学芸委員長  ＳＴさん 

整美委員長  ＨＳさん 

図書委員長  ＮＨさん 

保健委員長  ＩＡさん 

体育委員長  ＮＳさん 

給食委員長  ＨＴさん 

広報委員長  ＯＫさん 

事務局長  ＫＳさん 

事務局次長  ＹＳさん 

事務局次長  ＳＯさん 

事務局員  ＯＫさん 

事務局員  ＳＭさん 

事務局員  ＳＭさん 

事務局員  ＫＲさん 

事務局員  ＳＹさん 

事務局員  ＫＲさん 


